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Transcript:
(00:00) [Música] [Música] un saludo muy especial para todos los que nos ven a través del
internet Eh quiero presentar Mi nombre es Jairo Antonio Quintero Trejos aquí en Quinchía
Risaralda y tengo hoy la oportunidad de contarles a través de este medio muchas de las
situaciones de nuestro municipio eh primero que todo hacer alusión de que en Quinchía
eh el primer alcalde popular que se dio por elección Popular de acuerdo a la constitución
política nacional  fue el  señor  Saúl  Botero guapacha de ahí  se vino todo el  andamiaje
político donde
(00:58) prácticamente muchas fuimos las personas que tuvimos asiento en el municipio de
Quinchía siendo partícipes en lo que tenía que hacer con la política tuve la oportunidad de
ser concejal del municipio de Quinchía en el año 94, 97, 97, 2000 durante el periodo que
fue alcalde el señor Ernesto Gómez Espinosa y la doctora Marta Lucía Mosquera Monroy
quiero contarles a través de este medio que han sido muchas las cosas que se han dado en
nuestro municipio importantes Por cierto quiero hacer alusión a algo que sería importante
que en los centros
(01:37) educativos le dieran esa noción de conocimiento a los estudiantes en lo que tiene
que ver con la nomenclatura urbana de nuestro municipio Es importante saber que hay
gente que no conoce siquiera dónde estamos parados no hay gente que no conoce el área
urbana del municipio a través de una contratación que se dio con planeación de mental y
el  municipio  de  quinca  siendo  alcalde  el  doctor  Octavio  Restrepo  castaño  tuvimos  la
oportunidad de  contratar  con  el  doctor  Jaime Varela  Moreno quien  junto  con Alonso
tapasco y quien les habla Jairo
(02:13)  Antonio  Quintero  hicimos  la  nomenclatura  urbana  del  municipio  de  Quinchía
quiero contarles a los quinchos que muchas veces andan por las calles y no saben que las
calles y las carreras tienen nombres por decir Calle Primera Camilo Torres calle segunda
Antonia Santos Calle Tercera la pola calle cuarta Páez Calle Quinta Bolívar calle sexa eh
sucre  calle  siete  eh  Santander  calle  8o  Córdoba  calle  nueve  la  calle  nueve  es  la  que
llamamos  Nariño  y  así  por  el  estilo  también  tiene  nombre  las  carreras  de  nuestro
municipio por decir la carrera
(02:56) tercera que es la que va para la unión se llama carrera San Fernando la carrera
tercera la carrera cuarta San Andrés la carrera quinta marco Fidel Suárez la carrera sexta
que es la que está en el parque es la carrera de la paz y la carrera séptima carrera Rafael
Uribe carrera octava Colombia carrera noveno Ayacucho es importante que sepan todo
esto porque la gente no conoce y si quieren esos conocimientos con mucho gusto yo los
daré a conocer a las instituciones educativas Y llevaré este informe porque son muchos los
que niños
(03:30) que sí deben de saber qué es lo que tenemos Y cómo estamos parados en nuestro
municipio quincha goza de mucho espacio bonito de nuestros cerros de un paisaje cultural
que es prácticamente envidiable a nivel nacional y departamental Y eso lo tenemos que
explotar darle a conocer a la comunidad tanto departamental como nacional que Quinchía
vale lo que lo que pesa y sinceramente es un pueblo agradable donde quienes llegan



contentos y se amañan en nuestro terruño por la paz que se viene nuestro municipio
también
(04:02) quiero contarles que a través del  Consejo municipal  tuve la oportunidad en el
barrio Junín había gente que se quejaba porque los recursos no le llegaba a un sector
Entonces qué hicimos con el señor Marcos García que en paz Descanse y varios dirigentes
hicimos la propuesta de crear un nuevo barrio Qué barrio fue el barrio Jorge Eliecer Gaitán
para qué Para que llegaran recursos no solamente al sector de Junín sino también a ese
nuevo barrio  que  se  creaba también  en  el  consejo  municipal  tuvo  la  oportunidad de
colaborarle a a la
(04:33) gente del barrio gobia un barrio extensivo y grande que también requería que la
parte de arriba también tuviera sus recursos y a través de esta situación creamos el barrio
El Jardín que hoy en día también tiene su caseta de acción comunal y tienen ya recursos
para  la  gente  menos  favorecida  es  importante  decirles  a  los  quinchos  y  a  quien  nos
escuchan  que  en  Quinchía  hay  Y  existirá  material  humano  hablar  directamente  de
Quinchía de la participación ciudadana es muy importante han pasado muchas personas
buenas por nuestro municipio que nos han
(05:06)  gobernado  y  que  han  sabido  prácticamente  sacar  adelante  al  municipio  de
Quinchía quiero a través de este medio decirles e invitarles a todos los que nos ven por
este  medio  que  nos  visite  tenemos  unas  grandes  zonas  culturales  Tenemos  aquí
restaurantes tenemos  unos cerros muy hermosos para conocer el cerro gobia el cerro
batero cantamonos esos sitios como el higo que hay gente que no conoce ir a conocer las
cascadas de batero que son hermosas que son las lágrimas de michua Es importante saber
esto y aprovechar directamente toda esta
(05:41) coyuntura para decirle a los que quieren venir a Quinchía que vengan a Quinchía
que aquí  lo  recibimos con los  brazos  abiertos  también quiero manifestarles  a  ustedes
compañeros que sé que se me quedaron muchos nombres por decirles por ejemplo arriba
del barrio eh la carrera 12 que es la e José María Torti  soriano Quién fue José María Torti
soriano fue un sacerdote que creó y trajo la paz para Quinchía Viendo la situación tan dura
que se  presentaba nuestro municipio llamóa  los campesinos  a  que se  organizaran y
formaron equipos de fútbol
(06:16) y prácticamente les dio uniformes con el fin de crear la paz por eso se le dio el
honor a una calle a él que es la calle que está en frente del estadio que se llama José María
torti  soriano porque uno debe saber de qué estos sacerdotes que llegaron a Quinchía
llegaron con un ánimo de crear y llenar a nuestro pueblo de paz y eso hoy en día se respira
en nuestro municipio siento alegría de ser hijo putativo de nuestro de Quinchía y decirles
Quinchía es lo mejor para visitar visítenos y aquí los atenderemos
(06:46) con los brazos abiertos Eh quiero también hacer alusión a la mujer quinchieña la
mujer a sido pujante trabajadora y ha sido metelona digámoslo así aquí mujeres como
Gloria ley de Osorio mujeres como Doña Adela calvo mujeres como digamos así dirigentes
tan buenas como Olga Lucía Carrillo mujeres como Doña Doris Betancur como Merceditas
Trejos que trabajaron con Mariela Echeverri que trabajaron con las damas voluntarias de
municipio de Quinchía que hacían sus empanaditas Doña Matilde aricapa Doña Rubiela
Trejos que lucharon



(07:23) vehementemente para lo que hoy existe que es la casa del anciano son personas
son líderes que no se pueden olvidar porque quincha tuvo también una diputada buena
que fue unir Trejos de Cano la señora Don Gilberto Cano Bolivia fue la primera diputada
que tuvo Quinchía y aquí también estuvo Gloria ley de Osorio como diputada también o
sea la mujer aquí ha sido emprendedora han tenido un Doña Rosario Doña Rosario Trejos
de Suárez Doña Rosario Suárez prácticamente fue la rectora del Colegio Nuestra Señora los
dolores y una señora que dejó un legado
(07:57) aquí en la institución educativa de nuestro municipio chía yo saqué un documento
que ese documento lo haremos más adelante público para que la gente conozca Cómo
este servidor ensalza y realza prácticamente el don de las mujeres de Quinchía y ahí tengo
el nombre de muchas mujeres que prácticamente no pueden olvidarse ni n Galeano de
aquí el barrio de la plazuela dirigentes Que prácticamente nunca olvidaron Doña Otilia
taborda  que  fuera  la  presidente  del  barrio  del  barrio  Ricaurte  ella  fue  la  primera
presidente
(08:29)  de  juntas  la  primera  comunal  que  existió  en  el  municipio  de  Quinchía  Y  fue
alcaldesa de Quinchía lo mismo que Doña Adela calvo también fue alcaldesa entonces son
personas que uno no puede olvidar y yo en ese librito en ese documento que tengo lo
haré lo daré a conocer a la comunidad porque es que la mujer no se puede olvidar son
grandes líderes que uno prácticamente sabe que son quinchas que dieron todo lo que
pudieron por el municipio de Quinchía acordémonos también Doña Emilia Sierra de Trejos
que también ella de ninita
(08:57) Betancur los sacerdotes que venían atendía la clase política que venía aquí en con
sus almuercitos entonces son personas que no se pueden olvidar y Este joven este señor
este amigo quiere que no se no se dejen de lado el liderazgo de la mujer quinchía [Música]
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